

# Unichor Luzern: British meets Swiss

■ ESTHER SCHMID

Für einmal bleibt der Unichor Luzern bei der Stückauswahl ganz in heimischer Nähe: Schweizer Lieder stehen seit Semesterbeginn auf dem Probeplan – vielfältig wie das Land selbst. Italienisch bis schweizerdeutsch, wohlbekannt bis neu komponiert, zart bis energisch, traditionell bis jazzig.

Als präziser Ton- und Taktangeber in den Dienstagsproben stets mit von der Partie: der neue Chorleiter Andrew Dunscombe. Bei der Aussprache der Schweizer Dialekte kann der Pianist, Dirigent und Regisseur mit britischen Wurzeln die Mitglieder zwar nicht übertrumpfen. Musikalisch profitiert der Chor von seinem riesigen Erfahrungsschatz umso mehr. Mit genauem Zuhören, wirkungsvollen Tipps, Energie, Leidenschaft und britischem Humor bringt Dunscombe die Sängerinnen und Sänger in jeder Probe ein grosses Stück vorwärts.

Nun ist es so weit: Am 20./21. Mai findet der erste Auftritt mit dem neuen Chorleiter statt, und zwar beim Konzert «Jolidulidu»



*Der neue Chorleiter  
Andrew Dunscombe.  
(Bild: Ingo Höhn)*

von Stephan Hodel und weitere Schweizer Musikperlen», jeweils um 20 Uhr in der Aula Hirschengraben, Luzern.

*Mehr Informationen zum Konzert und zum Unichor: [www.unichor-luzern.ch](http://www.unichor-luzern.ch)  
Mitsingen im nächsten Semester? Studierende, Dozierende und Assis-  
tierende sind herzlich willkommen!*

*Esther Schmid ist beim Unichor für die Öffentlichkeitsarbeit zuständig.*